

Köflacher HLM Josef Bohmann feierte 50. Geburtstag



Foto: Agathon Koren, Köflach

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach fand sich jüngst im Rüsthaus Köflach ein, um ihrem Hauptlöschmeister Josef Bohmann zu seinem 50. Geburtstag zu gratulieren.

Abschnittsbrandinspektor G. Scherz und Hauptbrandinspektor Franz Reimbacher würdigten in ihren Gratulationsreden namens der gesamten Freiw. Feuerwehr Köflach die Verdienste von HLM Josef Bohmann um die Köflacher Feuerwehr. Dabei wurde insbesondere sein hohes Pflichtbewußtsein und seine immer bewiesene Einsatzbereitschaft, aber auch sein feuerwehrtechnisches Können und sein ständiges Bemühen um die Ausbildung des Nachwuchses hervorgehoben.

Für sein langjähriges und verdienstvolles Wirken für die Stadtfeuerwehr Köflach, der Josef Bohmann seit 1949 als Mitglied angehört, wurde der Jubilar in den letzten Jahren mit den Verdienstzeichen des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark 2. und 3. Stufe, mit mehreren Leistungsabzeichen, der Hochwassermedaille in Bronze und dem Verdienstzeichen in Bronze des Österreichischen Roten Kreuzes ausgezeichnet.

Nicht unerwähnt blieb bei den Ausführungen, daß HLM Josef Bohmann, der Sohn des verstorbenen Ehren-Bezirksfeuerwehrkommandanten Josef Bohmann alle Lehrgänge bis zum Kommandantenlehrgang absolvierte und im Laufe seiner 35jährigen Zugehörigkeit zur Freiwilligen Stadtfeuerwehr allen Wehrmitgliedern ein stets vorbildlicher Kamerad war, wofür ihm die beiden Gratulanten ebenfalls ein herzliches Dankeschön sagten.

Den Abschluß dieser schlichten Geburtstagsfeier, an der auch die Gattin des Jubilars teilnahm, bildete ein gemütliches Zusammensein, zu dem HLM Josef Bohmann die anwesenden Wehrmitglieder der Freiwilligen Stadtfeuerwehr einlud.